

Ismael Borrero à la recherche d'une médaille d'or à Rio de Janeiro



La Havane, 9 déc. (RHC/PL)-. Le gladiateur cubain, Ismael Borrero, champion du monde du style gréco-romain, va essayer de décrocher une médaille d'or aux JO de Rio, l'année prochaine. Il a exprimé ce mercredi son aspiration dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

«J'irai chercher l'or. Je sais que dans cette compétition rien ne sera facile parce que j'aurai des adversaires très difficiles mais je vais essayer de remporter tous mes combats» a-t-il signalé.

Ismael Borrero a ajouté que pour ce faire, il suit un entraînement fort pour arriver en pleine forme à Rio de Janeiro.

Au sujet de ses résultats en 2015, Ismael Borrero s'est félicité du titre du monde remporté cette année à Las Vegas mais, a-t-il précisé, il ne s'attendait pas à se retrouver sans médailles aux Jeux Panaméricains de Toronto, cet été.

«Ça a été une dure expérience pour moi, mais après j'ai eu l'occasion d'être champion du monde, ce qui est le plus grand rêve de tout sportif» a-t-il déclaré.

Ismael Borrero a été choisi parmi les dix meilleurs sportifs cubains de l'année. «C'est une grande joie et cela nous encourage à obtenir de meilleurs résultats à l'avenir» a signalé le jeune lutteur cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/78384-ismael-borrero-a-la-recherche-dune-medaille-dor-a-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba